

Un mot sur la Communauté à de Communes, à ADE . C'était il y a plus de 25 ans nous implantions la première grande usine sur Ade, avec MICROCAST, et dans la douleur, puis ce furent SOGEP et SEGNÈRE, aujourd'hui, avec la Communauté de Communes son Président et quelques personnes, mais aussi et surtout grâce à notre volonté tenace d'aboutir, ça sera donc notre 4ème grande entreprise qui s'implante sur ce site, avec la venue de DAHER, ce site s'appellera probablement « CAP AEROPOLE »

Chers Concitoyens, les actions et réalisations, se poursuivent donc sur notre Village d'ADE, notre feuille de route est largement respectée, Avec ces équipières et ces équipiers, qui travaillent avec moi, dans la confiance, nous avons choisi résolument le parti de l'optimisme, celui de la volonté d'agir. !

Nous sommes les acteurs de notre futur !

BONNE FETE ST HIPPOLYTE A TOUTES ET TOUS